

- Lunes 28 de Septiembre -

Usuarios registrados

Usuario:

Password:

OK

- ¿Olvidó su contraseña?
- Política de privacidad

REGISTRARSE

Carpetas

- A - B - C - D - E - F
- G - H - I - J - K - L
- M - N - O - P - Q - R
- S - T - U - V - W - X
- Y - Z



Nota de prensa

- email al comunicador
- ver carpeta de prensa

Berbés Asociados

28-09-09 // 14:01h

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) manifiesta su oposición a la creación de la especialidad de Urgencias y Emergencias

Se celebra en Madrid la XI Reunión de Jefes de Servicio y Unidad de Medicina Interna

Estudiar MBA en EOI

Mejora tu visión estratégica. Prepara un MBA ¿Está Usted limpio por dentro? ¿Necesitas y juega con ventaja!

Mejore su vida

¿Está Usted limpio por dentro? ¿Necesitas una limpieza interna?

Anuncios Google

· La Federación Europea de Medicina Interna (FEMI) considera muy negativo la creación de la especialidad de Urgencias y Emergencias porque contribuiría aún más a la heterogeneidad de las especialidades médicas en Europa, según un informe remitido a la SEMI analizado en el marco de este foro

· En la reunión participan más de 100 especialistas, Jefes de Servicio y Unidad de Medicina Interna de todo el país, quienes han tenido oportunidad de poner de manifiesto la importancia de una buena organización interna a la hora de tratar los casos de pacientes afectados por el virus de la Gripe A/H1N1

· Ejemplo de la polivalencia del médico internista frente a enfermedades imprevistas o emergentes, es cómo han reaccionado frente a la gripe A, de tal modo que atienden en la actualidad a la mayoría de los pacientes que son hospitalizados por esta causa

Madrid, 28 de septiembre de 2009. En la actualidad, la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) mantiene su oposición a la creación de la especialidad de Urgencias y Emergencias. Durante la XI Reunión de Jefes de Servicios y Unidad de Medicina Interna, que se ha celebrado en Madrid, se ha insistido en que la Sociedad sí que apoya la necesidad de definir troncos comunes por especialidades afines con el fin de conseguir una formación básica, común y sólida, pero no a la que comprende las especialidades de Medicina de Familia, Medicina Interna y Urgencias- Emergencias, porque esta última no corresponde a ninguna especialidad reconocida en España.

Por su parte, la Federación Europea de Medicina Interna (FEMI) ha remitido un comunicado en el que pone de manifiesto su opinión negativa respecto a crear la especialidad de Urgencias y Emergencias dado que contribuiría aún más a la heterogeneidad de las especialidades médicas en Europa. Asimismo, asegura mostrar todo su apoyo al desarrollo de iniciativas que favorezcan la discusión de la especialización médica en Europa.

Durante su última reunión en Estambul, los miembros de la FEMI analizaron la situación actual en España y concluyeron que las áreas de capacitación (en lugar de establecer nuevas especialidades) sería el desarrollo lógico a esta cuestión. En este sentido, según el comunicado de la FEMI, el médico internista puede considerarse un experto en Emergencias e incluso desarrollar áreas de capacitación específicas para ejercer esta labor. De hecho, actualmente, el programa de formación interna, incluye prácticamente un año de dedicación a Emergencias (cerca de 280 días de guardia), por lo que puede considerarse un experto cualificado en este área.

Otra de las mesas clave de la XI Reunión de Jefes de Servicios y Unidad de Medicina Interna, ha sido la referente a explicar en qué punto se encuentra el Informe de Altas que se está elaborando en colaboración con todas las sociedades médicas que realizan este tipo de documentos hospitalarios y que servirá de referente tanto a médicos como a pacientes.

Como viene siendo habitual, las reuniones de Jefe de Servicio y Unidad de Medicina Interna, que se iniciaron hace nueve años, se celebran con el objetivo de disponer de un foro estable de intercambio de experiencias, información y definición de estrategias para los internistas españoles.

La Gripe A forma parte de la agenda de la Reunión Anual de la SEMI

La especialidad de Medicina Interna juega un papel esencial en la atención a los pacientes afectados por gripe A/H1N1, ya que aquellos que tienen que ingresar lo hacen en servicios de Medicina Interna o en unidades de corta estancia, atendidos por internistas.

Centro Medico Veterinario

Hospital Veterinario Urgencias 24h. Centro de referencia desde 1985
www.cmvdelicias.com/

Desfibrilador Semi Automático

Instalamos Desfibrilador externo Para Prevenir Paros Cardiacos
www.TTP.es

Notas de prensa

28-09-09 // 14:56h
El tratamiento intensivo y precoz de la Artritis Reumatoide puede detener la progresión de la enfermedad
Sociedad Española de Reumatología

28-09-09 // 14:02h
Araclon Biotech presenta su kit para el diagnóstico del Alzheimer en Biopharm America 2009
ARACLON

28-09-09 // 12:38h
El teleprompter pudo con Urkullu
Yuri Morejon - Asesor de Comunicación

28-09-09 // 12:36h
La OMC hace una llamada a la ética de la prevención
Organización Médica Colegial (OMC)

28-09-09 // 11:53h
Expertos de toda España se reúnen en Madrid en el V Symposium Ferring en ENDOCRINOLOGÍA PEDIÁTRICA
C DE COMUNICACION, S.L.L.

28-09-09 // 11:52h
Primera edición del Curso de Experto en Distribución Comercial
Fundacion Ramon Areces

28-09-09 // 11:35h
Regresa la web de Pfizer con nuevos juegos para dejar de fumar
WEBER SHANDWICK

28-09-09 // 11:28h
Instituto MedicoEstético te ayuda a recuperar la figura después del parto con su Plan Post-parto
INSTITUTO MEDICOESTETICO

28-09-09 // 11:14h
La Salud de todos empieza por ti: el conocimiento es salud
Fundació Josep Iaporté

28-09-09 // 10:57h
M^o DE LOS ÁNGELES SEMPRÚN GUILLÉN, NUEVA DIRECTORA MÉDICA NACIONAL DE CIGNA SALUD
Consejeros Agrupados de Comunicación

+ Más notas

Por ello, los expertos reunidos han debatido también sobre el modelo asistencial que se recomienda en estos casos. El paciente debe acudir a un centro de atención ambulatoria de tal forma que sólo en caso de que haya complicación respiratoria o comorbilidades, acuda al hospital.

En este sentido, una buena organización interna es esencial, teniendo en cuenta que el hospital en una situación normal funciona al máximo rendimiento posible.

Además, es básico extremar las medidas de higiene empleadas habitualmente en los hospitales, a fin de evitar la transmisión nosocomial, contra las que se mantienen los mismos protocolos de actuación empleados hasta el momento.

En definitiva, la actual atención de los pacientes con gripe A constituye un ejemplo de la polivalencia del médico internista frente a enfermedades imprevistas o emergentes, al igual que ya ocurriera con otras patologías como el síndrome tóxico o el sida.

Para más información:
BERBÉS ASOCIADOS
T. 91 563 23 00 / F. 91 564 35 58
E-mail: mariagallardo@berbes.com

Más información en: <http://berbes.com>

No hay archivos adjuntos



email al comunicador



carpeta de prensa

[Quiénes somos](#) | [Mapa del sitio](#) | [Qué es la eComunicación](#) | [Ayuda](#) | [Contacta](#) | [Acceda al RSS](#)



93 412 20 64 / 91 353 15 80
Todos los derechos reservados - Aviso legal
info@acceso.com

2009 Accesogroup S.L.